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Unit 26
The Infinitive                  Инфинитив

Это неличная форма глагола, обозначающая состояние.
Инфинитив имеет свойства как глагола, так и существительного.

The Infinitive в предложении может быть:
Свойства существительного: Свойства глагола:

подлежащим
То sleep in the open air is healthy.

за инфинитивом следует прямое дополнение
I like to read interesting books

дополнением
He likes to write letters to his friends.

инфинитив определяется наречием
It is necessary to study systematically.

именной частью составного сказуемого
Her task was to look after small children.

обстоятельством
They went early to get good tickets.

определением
I have brought you a book to read

инфинитив имеет формы времени и залога

Simple Continuous Perfect Perfect Continuous

Active

to + V1
( to read )

to + be + Ving
( to be reading )

to + have + V3
( to have read )

to + have + been + Ving
( to have been reading )

Passive

be + V1
( be read )

to + have + been + V3
( have been read )



This document was created by Unregistered Version of Word to PDF Converter

Инфинитивные обороты

В английском языке существуют так называемые «комплексы» — т.е. сложные обороты,
состоящие из 2-х или 3-х частей и представляющие собой единое целое - один член
предложения.

Наиболее употребительные из них:

I. Complex Object or Objective with the Infinitive — сложное дополнение
II. Complex Subject or Norminative with the Infinitive — сложное подлежащее
III. "For" construction

I. Complex Object состоит из 2-х частей   

существительное  +    инфинитив  (или герундий)
или местоимение
в объектном падеже

 а)  Употребляется с частицей to после глаголов, выражающих желание, потребность, точку
мнения, предположения, таких, как:

to want, to wish, to like, to hate, to expect, to believe, to suppose, to know, to think, to understand,
to consider, to find, to allow

I want you to translate this text.
We knew him to be very clever.

б) Употребляется без частицы to после глаголов, выражающих чувственное восприятие и
ощущение, таких, как:

to see, to hear, to feel, to watch, to notice и после глаголов to let и to make (заставлять).

We saw him get off the train.
Let him go.
Books make me think.

II. Complex Subject    состоит из 3-х частей, переводится со 2-й части

существительное                    +        Passive Voice глаголов      +      инфинитив
или личное местоимение

is said                    is found
       is shown                are expected
     are believed            are reported

 is supposed            is known

The book is considered to be very popular.
They are said to work hard over their English.

III. "For" construction
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for  +  существительное     +    инфинитив
           или местоимение
           в объектном падеже        

Everybody waited for the meeting to start. 
It is a book for you to read.

The Gerund
 Герундий

Это неличная форма глагола,
которая имеет свойства как глагола, так и существительного.

-ING                   1.  существительное      morning
                            2.  прилагательное          interesting
                            3.  местоимение              something
                            4.  отглагольное существительное    building
                            5.  герундий                    travelling
                            6.  причастие                  I  fading flower
                            7. Continuous                   I am standing

The Gerund в предложении может быть:
Свойства существительного: Свойства глагола:

подлежащим
Travelling is a very pleasant thing.

после герундия идет прямое дополнение
Reading good books is always useful.

дополнением
We are fond of playing tennis.

герундий определяется наречием
I don't like walking slowly.

именной частью сказуемого
Her task was looking after small children.

обстоятельством
He left the room without saying the word.

определением
I don't like the idea of walking in the rain.

Герундий имеет формы времени и залога

Simple Continuous Perfect Perfect Continuous

Active
V1 + ing
( reading)

being  + Ving
( being reading )

having  + Ving
( having read )

having  + been + Ving
 ( having been reading )

Passive

being  + V3
( being read )

having + been  + V3
( having been read )
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The Verbal Noun
Отглагольное существительное

Отглагольное существительное по форме похоже на герундий, но имеет ряд отличий:

The Verbal Noun The Gerund

a) употребляется с артиклем
The building of the bridge is very difficult.

b)  имеет форму множественного числа
All the sittings of the committee were over.

c)  перед отглагольным существительным не
может стоять предлог

d)  после отглагольного существительного
идет косвенное дополнение.
The understanding of the poem made it easy.

e)  определяется прилагательным
 Her quick understanding made it easy.

а) употребляется без артикля

b) не имеет формы множественного числа

c) употребляется с предлогом 
I am fond of shopping.

d) после герундия идет прямое дополнение
I am fond of reading books.

e)  определяется наречием
I don't like walking slowly.
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The Participle       Причастие

Это неличная форма глагола, имеющая свойства как глагола, так и прилагательного.

Употребление причастий

Participle I
(Present Participle)

Participle II
(Past Participle)

Причастие I простое ( Simple)
употребляется при образовании времен
группы Continuous

Внешне определяется по V1 + ing

Отражает незаконченный процесс

Может быть в предложении:

а) определением — соответствует русскому
причастию

A fading flower lies on the table.

b) обстоятельством (образа действия,
причины, времени)

Mary came in singing loudly.
Whistling Tom left the room.
Not knowing her address I cannot write to her.
Studying English we must learn the words.

Причастие I простое (активный залог)
образуется путем прибавления к V1 + -ing :
to sell — selling, to establish — establishing.

Если глагол оканчивается на немое -е, то при
образовании причастия оно опускается:
to eliminate — eliminating, to elaborate —
elaborating.

Причастие II (причастие прошедшего
времени) — употребляется при образовании
времен группы Perfect и пассивного залога

Внешне определяется  V3 
(V1 + ed или 3 графа Таблицы )

Отражает законченный процесс

Может быть в предложении:

a) определением — соответствует русскому
деепричастию

Lost time never comes again.
He has found a broken umbrella.

b) обстоятельством (в этом случае перед ним
часто стоят союзы when, if, unless)

When asked he answered at once.

Вместо Participle II легче употребить форму
Passive, помня, что существительное или
местоимение в обеих частях предложения
одно и то же.

When he was asked, he was answered at once.
Когда его спрашивали, он тот час же
отвечал
На русский язык переводится в Passive:
Когда его спрашивали, он тот час же
отвечал
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Если глагол оканчивается на согласную,
следующую за короткой ударной гласной, то
эта согласная удваивается:
to put — putting, to sit — sitting.

Если глагол оканчивается на -ie, то сочетание
-ie переходит в букву -у:
to tie — tying, to lie — lying.

Причастие I перфектное ( Perfect )
выражает действие, предшествующее
другому действию, и может употребляться в
качестве обстоятельства причины и
времени:

Having reduced the price, we managed to sell
more goods.       
За счет снижения цены нам удалось продать
больше товара.
Вместо причастия I перфектного можно
использовать герундий с предлогами after или
on:
After discussing the terms of delivery, he left.

Причастие II (причастие прошедшего
времени) имеет значение пассивного залога и
употребляется как определение:
Thank you for your fax sent on November 18
Благодарим Вас за факс, посланный Вами 18
ноября.
Give me the signed contract:.
Дай мне подписанный контракт.

Причастие I простое и причастие II, выполняющие функцию определения, могут стоять перед
определяемым ими существительным, если они не имеют при себе пояснительных слов.
Если же они имеют при себе пояснительные слова (дополнения, обстоятельства), то они
ставятся после существительного, которое определяют.

Participle I имеет формы времени и залога:

Simple Perfect

Active

   V 1 + ing   ( entering )

Entering the port the ship reduced her speed.

   having  + V3      (having entered)

Having entered the port we started to unload cargo.

Passive

being  + V3      ( being built )

Ships being built today must be very modern.

having + been  + V3      ( having been built )

Ships having been built last century were made of wood.

ПЕРЕД ПРИЧАСТИЕМ НЕ СТАВИТСЯ ПРЕДЛОГ, ЧТО ОТЛИЧАЕТ ЕГО ОТ ГЕРУНДИЯ
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Absolute Nominative participle Construction
Абсолютный причастный оборот

Абсолютный причастный оборот состоит из 2-х частей:

I)  существительное или местоимение
II)  Participle I

Weather permitting, we'll start tomorrow.

Эта конструкция может быть легко заменена I типом условного предложения.
The book being taken from me, I cannot work any more.

Переводится на русский язык придаточным обстоятельственным предложением.

Комплексы с причастием

а) местоимение          +           причастие I простое
в объектном падеже
или существительное
в общем падеже

Употребляется с глаголами to find, to keep, to see, to feel, to observe, to look, to hear, to notice, to
watch:

Have I kept you waiting?           
Я заставил Вас ждать?
I saw the director working in his office
Я видел, как директор работал в своем офисе.

б)  местоимение              +           причастие II
в объектном падеже
или существительное
в общем падеже

Употребляется с глаголами to have (чаще всего), to get, to want, to wish:
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I want to have this equipment tested.
Я хочу проверить это оборудование (чтобы кто-то другой провел проверку).

Сравните:

I want to test this equipment.
Я (сам) хочу проверить это оборудование.

I'd like to have my car serviced.
Я хотел бы провести обслуживание своего автомобиля (в мастерской).

в) существительное  +  причастие I или II
    в общем падеже        (простое, перфектное, прошедшего времени)

Употребляется в предложении в качестве обстоятельства:

Time permitting, I'll write а letter to him
Если время позволит, я напишу ему пис


